












Logramos, con el gerente del Fondo de Adaptación, que esta entidad 
se comprometiera a iniciar en julio las obras en el Canal del Dique.

Exigimos al nuevo Ministro de Minas, desde la plenaria de Cámara,  prontas soluciones a la mala prestación del servicio de energía 
en el departamento por parte de la empresa Electricaribe.

Defendimos los intereses del Hogar Santamaría Josefa de Puerto Colombia ante el ICBF. Era injusto que no le renovaran el contrato de 
alimentación escolar a una institución que lleva más de 37 años al servicio de la niñez porteña. 

Gestionamos la visita y el respaldo de MinCultura para que esta entidad pusiera su grano de arena en la reconstrucción de los 
primeros 200 metros del Muelle de Puerto Colombia.

Hemos avanzado con MinMinas para que se prioricen los proyectos eléctricos que se 
han contemplado para el Caribe, principalmente los del Atlántico para mejorar la 
prestación del servicio en los diferentes municipios.

Trabajamos con MinEducación y la Gobernación del Atlántico para el 
mejoramiento de la infraestructura educativa en los colegios del departamento. 
Resaltamos inversión histórica de recursos para avanzar en Jornada Única y 
calidad educativa.




